

2学期の終わりが近づくとつれ、気温がぐっと下がり、冬の到来を実感するところになりました。長かった2学期も、また、2022年もあと少しとなりました。

2学期には、9月に運動会、11月に学習発表会と大きな行事を行いました。国による新型コロナウイルス感染症に関係する行動規制は解除されてはいたものの、今年度も感染拡大防止の対策を講じての実施となりました。ご参加いただきました皆様には、ご協力いただきありがとうございました。また、子どもたちの頑張りに対して、本当に温かいたくさん拍手をいただき、ありがとうございました。来年度こそ、地域の皆様にもお声をさせていただけるよう、新型コロナウイルス感染症の収束を願うばかりです。

残りわずかとなりました2学期、そして2022年を笑顔でしめくくり、良い年をお迎えください。そして、来る2023年も、どうぞよろしく願いいたします。

＜ 稲刈り 9月9日（金） ＞

6月1日（水）に田植えをした時の稲が大きく育ち、9月9日（金）に稲刈りをするようになりました。地域の方が大勢かけつけてくださり、貴重な体験をさせていただきました。



＜ 運動会 9月18日（日） ＞

大型で非常に強い台風14号が接近し、雨や風による運動会の延期が心配されましたが、幼稚園児が作ってくれた「ジャンボてるてる坊主」や、小学生みんなの願いが通じたのか、無事に運動会を開催することができました。

園児・児童は、「笑顔！ワクワク！心を一つに やりきろう！」のスローガンのもと、練習の成果を発揮し、力いっぱい演技や競技に取り組み、最後まで運動会をやりきりました。



〈 海事研修 9月28日(水) 〉

新型コロナウイルス感染症の影響で、今年度の渋川での海事研修は、日帰りでの1日研修となりました。野上小と青野小の5・6年生で力を合わせてカッター漕ぎをしました。



〈 学習発表会 11月19日(土) 〉

野上幼稚園・小学校の学習発表会を開催しました。歌やダンス、劇や学習成果発表など、各クラスが発表の工夫をし、少人数の良さを活かして、一人一人が主役の発表会になりました。また、保護者の皆様もキレッキレのダンスや素敵な替え歌を披露してください、さらに会を盛り上げてくださいました。



〈 読書集会 12月6日(火) 〉

「集会・図書委員会」が読書集会を開きました。読み聞かせやゲーム等、工夫した集会となり、みんな笑顔で参加しました。

